
Die Verwaltung berichtet gemeinsam mit Herrn Ruckes ausführlich über die 

Vermietungssituation.  
Die im Ausschuss gezeigte Präsentation ist in das Ratsinfosystem eingestellt. 


